

Groupe majoritaire Saint-Jean ma ville

La commune, un accompagnement de proximité au quotidien

Depuis la rentrée de septembre, le Président de la République assure que la pandémie est derrière nous, que la vaccination empêchera une cinquième vague du Covid 19, en bref, que la situation en France va redevenir normale. Nous le souhaitons tous et nous espérons que rapidement, cette crise sanitaire se termine et ne soit plus qu'un mauvais souvenir.

Mais en tant que responsables élus d'une collectivité locale, nous devons être plus prudents et plus pragmatiques. En effet, bien que la santé publique soit une compétence régaliennne de l'État, le rôle et l'investissement des communes a été prépondérant dans le règlement de cette crise. Bien souvent, les décisions prises au plan national ont reposé, financièrement et humainement, sur les collectivités territoriales.

Ainsi, depuis le mois de mars 2020, la Ville n'a eu de cesse de s'adapter aux mesures sanitaires : achat de masques et de gel hydroalcoolique en grande quantité, organisation des services publics... N'oublions pas que, alors que le secteur privé bénéficiait du chômage partiel, nous devions de notre côté supporter intégralement la charge du personnel communal, même quand celui-ci était confiné. Encore ces dernières semaines, nous avons organisé des séances de vaccination pour la population, renforcé les mesures de sécurité et d'accès aux différentes manifestations, géré la mise en place du passe sanitaire... La santé des Saint-Jeannaises et des Saint-Jeannais a été et reste la priorité de l'équipe municipale.

Maîtriser la fiscalité

Une décision prise au mois de mars voit ses effets en ce moment auprès des familles Saint-Jeannaises qui reçoivent leur avis d'imposition. Les contribuables font face, en effet, à une double réforme fiscale, liée à une mesure nationale d'une part, et à une harmonisation des taxes d'enlèvement des ordures ménagères dans la métropole toulousaine d'autre part.

Au contraire de certaines communes qui ont pu profiter de cette occasion pour augmenter leurs impôts locaux, les élus de votre ville ont choisi de baisser la part communale pour stabiliser le taux global de taxe foncière et ainsi, protéger le pouvoir d'achat des Saint-Jeannaises et des Saint-Jeannais. —

Groupe Aimer Saint-Jean

Notre vie communale

Pour cette rentrée, nous vous souhaitons un nouveau départ en espérant que le fameux Covid-19, qui perturbe notre quotidien depuis maintenant 18 mois, soit enfin mis sous contrôle avec la poursuite de la vaccination...

Les élus de l'opposition sont satisfaits d'avoir été entendu sur notre demande de poursuite de la sécurisation du Chemin Lapeyrière. Un nouveau tronçon est prévu pour l'année prochaine avec la continuité du trottoir pour les piétons, jusqu'au carrefour avec le Chemin de Saint-Génies-Bellevue. Les travaux préliminaires de dépose et d'enfouissement des réseaux aériens devraient démarrer dans l'hiver.

Lors du Conseil Municipal du 30 juin, une délibération sur un achat groupé d'énergie électrique était à l'ordre du jour. Nous sommes favorables à ce type de démarche dans le cadre de la Métropole, pour une bonne gestion des ressources financières de notre commune, et nous avons voté « Pour » en faisant prendre en compte une proposition : seules les entreprises qui produisent l'électricité en France auraient le droit de concourir à cette démarche. Il ne nous paraît pas opportun de solliciter des entreprises étrangères ou françaises qui ne produisent rien et qui ne font que de l'achat-revente sans plus-value pour la société française.

Enfin, un petit retour sur les élections régionales et départementales de juin. Une élection sans changement pour notre région et département avec la reconduction des équipes en place, malgré des bilans mitigés et des alternatives crédibles. Bien que ne partageant pas toutes les idées de Mme Delga, celle-ci, après le premier tour, a eu la bonne idée de ne pas s'associer avec des groupes politiques extrémistes. Pour l'élection départementale, après le premier tour, le suspense était intenable, notamment sur notre canton... Qui allait gagner : la gauche ou la droite ? Et bien, la gauche a gagné et certains candidats ont dû déchanter le 27 juin...

N'hésitez pas à nous contacter : nous sommes à votre écoute. —

@aimersaintjean31@gmail.com